



PSICÓLOGO BRAYAN SANCHEZ MANJARRES

Estudié la licenciatura en psicología en la Universidad Tecnológica de México (UNITEC), cuento con una maestría en educación por parte de la Universidad Tecnológica de México (UNITEC) la cual estoy en el proceso de titulación, además de que tengo estudios y conocimientos en filosofía ya que considero que es indispensable al tener que llevar una práctica en donde se tenga que interactuamos con las personas.

Mi pasión por ayudar de una manera eficaz a las personas me ha llevado a tomar diferentes cursos, talleres y certificaciones que abarcan desde el trabajo contra la violencia en niños y adolescentes hasta terapias de pareja, en ellos pueden encontrarse:

- Prevención de las Violencias contra las Adolecencias y su Participación para la Reconstrucción del Tejido Social (Comisión nacional de los derechos humanos).
- ABC de terapia de pareja (Asociación de psicólogos unidos en México).
- Terapia de pareja y el rompecabezas del amor (Asociación de psicólogos unidos en México).
- Workshop Análisis funcional en la práctica clínica (Instituto de Terapias Conductuales y Contextuales).
- Psicología Pop: Creando superhéroes una sesión a la vez (Líber terapia cognitivo conductual).

En la actualidad sigo formándome en Terapias conductuales y contextuales en donde puede destacarse:

- Máster en terapias conductuales y Contextuales en infanto-juveniles y adultos (Instituto de Terapias Conductuales y Contextuales).
- Diplomado en terapia de aceptación y compromiso: un modelo para la flexibilidad psicológica (Centro de formación en terapias contextuales).

Mi trayectoria en el ámbito clínico me ha llevado a trabajar en el sector público en una procuraduría para la protección de niñas, niños y adolescentes (es aquí donde nace mi amor y pasión por trabajar en este sector), y en consulta privada desde el 2018 trabajando con adolescentes y adultos jóvenes.

Esto me ha llevado a ser parte del equipo de terapeutas en el Instituto de Terapias Conductuales y Contextuales en donde me desempeño trabajando con niños en conjunto con sus padres para resolver problemas de la conducta, adolescentes y adultos jóvenes en donde he laborado durante un año.

Estoy convencido de que podemos ayudar de una manera eficaz y ética a las problemáticas que nos manifiestan las personas que confían en nuestro trabajo, por ello seguiré formándome y actualizándose para brindar la atención adecuada para cada una de las personas que confían en mi trabajo.